

Miles de personas piden en Alemania mayor protección climática



Berlín, 15 mar (RHC) Más de 300 mil personas exigieron en las calles de 230 ciudades alemanas una mayor protección climática.

En respuesta a la convocatoria mundial bajo el lema Huelga global por el futuro, las mayores concentraciones alemanas se produjeron en Berlín, Colonia y Múnich, con más de 10 mil participantes, según un reporte de la Policía federal.

La activista Luisa Neubauer, una de las organizadoras aquí del movimiento, pidió a través de medios periodísticos que la canciller federal, Angela Merkel, adopte objetivos mucho más ambiciosos en la lucha contra el calentamiento global y el cambio climático, acorde con la organización Viernes por el Futuro del país.

La jefa del Gobierno hace varios días elogió a los jóvenes implicados con estas acciones, aunque también les pidió comprensión de que la toma de medidas contra el cambio climático no se dé con la velocidad con que muchos desean.

Por su parte, el presidente alemán, Frank Walter Steinmeier, en un acto frente al ayuntamiento de la norteña ciudad de Neumünster, en el estado federado de Schleswig-Holstein, ponderó el 8 de marzo las manifestaciones escolares de todos los viernes contra el cambio climático en diversas ciudades del mundo.

Estas protestas siguen el ejemplo de la sueca Greta Thunberg, de 16 años, quien desde agosto de 2018 reclama delante del Parlamento en Estocolmo un mayor compromiso de las autoridades para proteger el clima y cuya figura se ha convertido en un símbolo para los ambientalistas.

“Donald Trump es un loco muy peligroso”, tituló el diario germano Welt este viernes una entrevista a la adolescente en la cual insiste en que si suficientes niños y jóvenes protestan lo suficiente, se pueden hacer cambios reales y asegura nunca es demasiado tarde para “hacer todo lo que está a nuestro alcance”.

Ante la pregunta de si está pensando en algún político que la haya enfurecido en los últimos meses, Thunberg respondió que la mayoría seguro nombraría al presidente estadounidense, porque, esos son más peligrosos, dicen que están haciendo para combatir el cambio climático, pero de hecho, solo se quedan en la superficie.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/185967-miles-de-personas-piden-en-alemania-mayor-proteccion-climatica>



Radio Habana Cuba